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证券代码：688026                  证券简称：洁特生物 

转债代码：118010                  转债简称：洁特转债 

 

广州洁特生物过滤股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                   

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议          □新闻发布会 

□媒体采访            业绩说明会          □路演活动 

□现场参观            □其他 

参与单位名称 通过上证路演中心召开 2024 年半年度业绩说明会 

时间 2024 年 9 月 20 日（星期五） 

地点 线上交流 

上市公司接待人 董事、总经理 Yuan Ye James，董事会秘书葛井波，财务总监谢锋 

投资者关系活动

主要内容介绍 

问1：你好，请介绍下公司主要产品在原材料国产化替代方面的安排。 

答：投资者您好，公司部分产品目前正在使用国产材料进行生产，同

时，在新产品研发环节，也会同步验证国产和进口材料。此外，公司

在国内有合格供应商备份，也积极在国内寻找更多合格供应商。感谢

您的交流！ 

 

问2：你好，公司辅助生殖系列产品目前招商进度如何了？是否已经

实现销售？ 

答：投资者您好，公司辅助生殖系列产品目前处于市场推广状态，已

实现小规模销售，对公司总体经营业绩影响较小。感谢您的交流！ 

 

问3：你好，公司绝大部分收入来自于给国际大品牌贴牌，是否考虑

到美国和东南亚设厂作为备份？ 

答：投资者您好，公司境外收入以ODM为主，境内主要以自有品牌
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销售。公司正在积极开展海外建厂调研工作，但由于美国大选结果、

新总统政策落地实施情况仍具有不确定性，且海外建厂本身存在风

险，需要周期较长，公司不会贸然行动，而是在做好充足的调研和前

期准备工作后再开展下一步行动，以争取将风险和可能的损失降到

最低。感谢您的交流！ 

 

问4：你好，公司2024年度获得“实验室高分子容器”单项冠军示范

企业荣誉。是否意味着，公司是国内体量最大的实验室一次性塑料耗

材制造企业？ 

答：投资者您好，公司荣获“实验室高分子容器”单项冠军示范企业

荣誉是政府及市场对公司在关键技术创新能力、市场竞争优势及企

业经营管理等方面所取得的卓越成就的全面肯定。公司是国内头部

的生物实验室一次性塑料耗材制造企业。未来公司将继续提升研发、

经营和管理等方面的能力，为客户提供更多更优产品，向资本市场传

递公司价值。感谢您的交流！ 

 

问5：你好，公司24年度新设广州洁特医用包装有限公司，是否意味

着公司将进入医药包材领域？该子公司的主要功能是什么？ 

答：投资者您好，公司新设医用包装公司主要目的为向公司提供日常

经营所需胶袋等包辅材，以实现降本增效。感谢您的交流！ 

 

问6：你好，请介绍下公司在细胞培养液方面的布局。 

答：投资者您好，公司今年推出了胎牛血清、无血清培养基、基础培

养基、辅助试剂等系列生物试剂产品，目前处于市场推广状态。感谢

您的交流！ 

 

问7：你好，近几年美国针对中国生物技术企业如药明、华大的制裁

越发加剧，而这些企业本身也是公司重要的客户。考虑到目前中国实

验室一次性耗材外资仍然占据90%以上的市场份额，此举是否有利
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于在国内市场中实现国产替代？ 

答：投资者您好，国际局势的变动促进我国进口替代率逐步增大，公

司会抓住此类机会，努力争取实现产品进一步渗透，提高市场份额。

感谢您的交流！ 

 

问8：尊敬的领导，上午好！作为中小投资者，有以下问题：1、可视

化年报显示，公司半年业绩较去年同期有所回暖，但管理和财务费用

率有所反弹，同时投资和筹资性净现金流出现负值，能否分析一下原

因？2、公司发行的4.4亿元可转债尚未实现转股，后期将如何推进转

股，目前溢价率很高，是否考虑通过下修转股来改善高负债？3、今

年股价跌38%，公司在修复价格上会作怎样的考虑？ 

答：1、公司管理费用率反弹主要系引进高端人才所致，财务费用率

上涨主要系计提可转债利息费用所致，投资性净现金流为负主要系

购买定期存款增加、收回定期存款减少所致，筹资性净现金流为负主

要系回购股份所致； 

2、针对可转债转股事宜，公司将继续做好主营业务，在提高经营成

果、提升盈利能力的基础上进一步推进市场对公司的价值认同，努力

让公司市值充分反映公司价值，促进可转债转股；同时，公司也将持

续关注资本市场，根据《募集说明书》的相关要求，在符合条件时综

合考虑转股价格修正事宜； 

3、自2024年2月以来，公司已实施实控人增持和股份回购，对股价拉

动起到一定的积极作用。未来，公司还将持续改善经营水平，提高盈

利能力，以良好的业绩向市场传递公司价值。感谢您的交流！ 

 

问9：你好，公司子公司拜费尔所涉及的诉讼，是否已足额计提减值？ 

答：投资者您好，拜费尔涉及的诉讼中，除2024年山东大荣诉拜费尔

案外，其余诉讼案件均已全额计提。拜费尔诉山东大荣案公司二审已

胜诉，并且正在执行，针对同一事件，近期山东大荣在山东省起诉拜

费尔，要求拜费尔赔偿其损失，该案已立案暂未开庭。感谢您的交流！ 
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本次调研过程中，公司严格依照《投资者关系管理制度》等规定执行，

未出现未公开重大信息泄露等情况。 

附件清单（如有） 无 

 


